



Mocha, 16 de
Octubre de 2024



ALCALDE DE MOCHA CULMINARÁ PLAZA CULTURAL BAJO ADMINISTRACIÓN DIRECTA

BOLETÍN N¹⁴¹ DE PRENSA

El GAD Municipal de Mocha, liderado por su alcalde Danilo Ortiz, a través de la Dirección de Obras Públicas, ejecuta la construcción del cerramiento del Centro Cultural San Juan Bautista, mediante administración directa, optimizando significativamente los recursos de los ciudadanos del cantón. El proyecto tiene una inversión aproximada de 200 mil dólares, comprende 362 metros lineales de cerramiento, ampliación de graderíos, construcción de muros de conexión y ubicación estratégica de accesos para el adecuado ingreso y salida de los ciudadanos.

Este trabajo se cumple con el propósito de impulsar la regeneración de espacios públicos, el óptimo desarrollo de actividades sociales, culturales; fortalecimiento del orden y la seguridad.

“Anteriores administraciones ejecutaron el 25% de la obra con cerca de 300 mil dólares de costo. Hoy, con cerca de 200 mil dólares vamos a culminar el 75% de la infraestructura, utilizando de mejor manera los sagrados recursos públicos, a través de administración directa”, señaló el alcalde Danilo Ortiz.

Al respecto, Marco Ortiz, director de Obras Públicas, explicó que la construcción del cerramiento del centro cultural tiene varias etapas de ejecución: la primera con la construcción del cerramiento, accesos y muros; la segunda con la ampliación de graderíos, gracias a la donación de tubería por parte de PETROECUADOR E.P y la etapa final con la adecuación integral del espacio cultural para el disfrute colectivo.

El compromiso de la municipalidad, es crear entornos seguros y ordenados que promuevan el bienestar y la calidad de vida de los ciudadanos. Al transformar estos espacios, se garantiza que todos disfruten de áreas limpias, accesibles y bien mantenidas. Estos cambios mejoran la estética cantonal, al mismo tiempo, fomentan la interacción social y el esparcimiento.